

日曜日の親子ふれあい美化作業、早朝よりありがとうございました。ビーバーを扱う姿ってかっこいい!いつも思う!そして、混合油のにおいと刈った草のにおいが、なぜか好きです。

有水中学校校長室より

令和4年8月29日(月)
文責 木宮 崇子

始業式での話

夏休みにいつも思うのは、学校というところは生徒が登校して賑やかに過ごしている事で生き生きとする建物なんだということです。みんなのいない学校はしーんとしていて、別の場所のようでした。

夏休み中は、毎日のように熱中症アラートが出て、地域によっては、39度を超える恐ろしい暑さの日がありましたね。皆さんは体調を崩したりしませんでしたか。

二学期の始業式の今日も汗のにじむ暑さですが、学習発表会の準備をしている頃は過ごしやすい気候となり、終業式の日はたぶん「寒いなあ」と感じながら式に臨んでいることでしょう。これだけ季節が変化する二学期とは長い期間ですね。3年生は、進路選択の正念場です。高校受験は甘くありませんよ。心して取り組んで下さい。また、スポーツフェスタや学習発表会をはじめとする全校で取り組む行事もたくさんあります。行事当日だけでなく、それまでの過程を大切にして下さい。

さて、この長い二学期に生活の行動面において、何かしら変化してください。変化すると先生方は気がついて声をかけてくれます。たとえば、給食の準備の時に「早くなったね。」と言われるとか、「あいさつの声が大きくなったね。」と言われるとか、「あなたに仕事を任せるとばっちりだね！」と言われるとか。簡単そうでしょう？でも変化を認めてもらい、声をかけてもらうというのはなかなか簡単なことではありませんよ。毎日の生活の中の行動のレベルの変化を目指して下さい。変化するということが成長です。楽しみにしています！

酷暑時の健康について

毎日毎日携帯に「熱中症アラート」が送られてきます。確かに命の危険を感じる暑い毎日です。熱中症にならないためにはそれなりの体の準備が必要だと思います。活動の前に水分をとる、塩分をとる等様々な情報がありますが、各ご家庭にお願いしたいことは、十分な睡眠時間と、朝ご飯を食べてくるということです。長い休みで生徒たちは若干暑さに対する抵抗力が落ちていると考えられます。もうすぐスポーツフェスタの練習が始まります。生徒たちの健康のためにご協力をお願いします。

頼りがいのある子どもたち

スポーツフェスタの準備で、テント設置をしました。私が支柱を運んでいると「校長先生運びます!」と生徒たちは飛んできてくれました。給食の食管を当番と運んでいると「私がやります」と交代してくれます。特に3年生は、様々な場面で(頼りがいがある)と感じさせられます。中学生ともなると、ずいぶんと頼りがいを感じます。各ご家庭で子どもの言動で【頼りがい】を感じたことはありますか?次回のテーマは【頼りがいのある子どもたち】です。ふと感じた子どもたちの力強さをましさ、自分を助けてくれたこと等々、教えてください!

きりとり

年 生徒名

保護者名